



国見町図書館からのお知らせや新刊図書情報を掲載しています。ぜひお友達登録してください！



▲LINE登録はコチラから



「和風月名」で10月は何という？

旧暦での毎月の呼び方を「和風月名」と言います。10月を和風月名で表すと、「神無月」（かなづき、かみなづき、かみなしづき）になります。なぜこの漢字をあてたのでしょうか？

旧暦の10月、日本の諸々の神は出雲の国に赴くため、日本各地の神々が留守になるという神話が語源とされています。

一方で、神々が滞在する出雲の国では「神在月」と言います。出雲に参集する神様は、山野や河川などに住む「国津神」と言われています。

その他の神様たちは留守番をしてくださると言われているので、安心して10月を過ごしましょう。



「四季の言葉」辞典 嶋岡 晨/著



「大和言葉」たしなみ帖 吉田 裕子/著



小学生なら知っておきたいもった教養366 齋藤 孝/著

第4回子ども司書講座

——本の装備「破れた本を直そう」「本にカバーをかけよう」



子ども司書講座が9月24日に行われ、受講生6名が本の装備に挑戦しました。司書から「図書館の本をできるだけ長く利用者の方に読んでもらうためには」の講義を受けた後、傷んだ本の補修やカバーかけを実践しました。

難しい作業にも丁寧に取り組む姿勢が見られ、本が好きな気持ちや、図書館の蔵書を大切にすることが育まれていることが感じられました。

ハロウィーン特集

児童コーナーでは、ハロウィーンにちなんだお薦め本の展示や、フォトスポットを設置しています。隠れているオバケを探してクイズに回答すると、プレゼントがもらえるお楽しみ企画も用意しています。

10月31日までの展示です。この機会にぜひ足をお運びください。



ハロウィーンってなあに？
クリステル・デモワノー/作



マシュマロおばけ
プリシラ&オットー・
フリードリック/文



魔女たちのハロウィーン
エイドリアン・アダムズ/作



本格ジャズの音色に心躍らせて

— BLACK BOTTOM BRASS BAND —

「おんかつ事業」の一環として、9月2日から3日にかけて BLACK BOTTOM BRASS BAND によるアウトリーチが国見の里や県北中学校、道の駅くみにあつかしの郷、少年仲間づくり教室で行われました。



▲県北中学校 brass band とのコラボレーション

9月4日には観月台文化センターホールでコンサートが行われました。日本を代表するニューオリンズ brass band による本格ジャズの音に会場が包まれました。また、出演者のユーモアあふれるトークショーもあり、大きな笑い声も響きました。さらに、コンサート終盤にはサプライズイベントとして、県北中学校 brass band とのコラボレーションも行われ、会場内は大きな拍手と swing で大いに盛り上がりしました。



▲9月2日 国見の里



▲9月2日 県北中学校



▲9月3日 道の駅くみにあつかしの郷



▲9月3日 少年仲間づくり教室

楽しく学び、交流を深めました

くみに観月台カレッジ研修旅行



あつかし学級「相馬方面」研修旅行が9月9日に行われ、23人が参加しました。

相馬市千客万来館のガイド案内により、相馬兵糧蔵や百尺観音、松川浦大橋、鎮魂記念館などを訪問。参加者たちはガイドの説明に耳を傾け、相馬市の歴史を学ぶなど貴重な研修となりました。



女性教室「移動教室」が9月9日に行われ、22人が参加しました。

環境水族館アクアマリンふくしまのテーマ「潮の目」を見学し、海鮮市場いわき・ら・ら・ミュウでは新鮮な海産物を堪能しました。

コロナ禍で制限がある中での実施となりましたが、教室生大満足の日となりました。



成人学級「研修旅行」が9月9日に行われ、22人が参加しました。

山形県郷土館「文翔館」では英国近世復興様式のすばらしさに触れ、貴重な体験をしました。

また、水の町屋七日町御殿堀などレトロな雰囲気も味わうことができ、参加者たちは大満足の研修となりました。

▶ Lifelong-Learning

生涯学習通信



国見町教育委員会生涯学習課（観月台文化センター）

☎ 585-2676 Fax585-2707

E-mail : shogai@town.kunimi.fukushima.jp

体を使った遊びを体験

国見っ子わんぱく広場



▲ジャイロ飛行機を楽しむ児童たち

国見っ子わんぱく広場では9月10日、町レクリエーション協会の皆さんを講師に迎え、体を使った5つの活動をしました。

風呂敷遊びでは、風呂敷に包まって交代で引っ張り合い協力して遊びました。ジャイロ飛行機では折り紙の組み合わせを工夫し、誰が一番遠くまで飛ばせようというゲームを行いました。